

ユリノキの声

令和4年2月14日 若戸小学校長室だより 第39号

長なわ集会 ～運営委員会企画～

3日（木）の小山タイムで、運営委員会による「長なわ集会」が行われました。小山タイムや昼休みなどを使って、縦割り班で協力しながら練習してきた成果を発揮することができました。1回3分間を2回行い、跳んだ合計回数で競い合いました。どの班も、最初に比べると跳んだ回数も増え、みんなリズムカルに跳ぶことができるようになりました。また、上級生が下級生に対して優しく教えている姿に頼もしさを感じました。



ドッジボール集会 ～放送・運動委員会企画～

9日（水）昼休みの時間を使って、放送・運動委員会によるドッジボール集会を行いました。低学年と高学年に分かれて、紅白対抗で1試合7分間ゲームを2回行いました。ボールを2個を使用し、当てたり当てられたりの白熱した試合展開に、子どもたちの満面の笑顔が輝いていました。

また、先生たちも飛び入り参加し、場を盛り上げながら楽しい時間を過ごすことができました。



月曜朝会

～第7回先生のお話～

7日（月）の朝会は、松下雛子先生のお話で、音楽室からリモートで行いました。得意のピアノ演奏を交えて、童謡の間違えやすい歌詞について二択クイズを行いました♪

